
Pressemitteilung vom Samstag, den 19. März 2016 

Mitgliederversammlung: ADFC Berlin unterstützt Volksentscheid Fahrrad 

Auf der Mitgliederversammlung des ADFC am Samstag, den 19. März hat sich eine Mehrheit 
für die Unterstützung des Volksentscheids Fahrrad ausgesprochen. Mit ihrer Entscheidung  
folgten die Mitglieder dabei einem Antrag des Vorstands. Die Versammlung wählte außer-
dem einen neuen Vorstand für die Dauer der nächsten zwei Jahre. 

Landesvorsitzende Eva-Maria Scheel: „Immer mehr Menschen in Berlin wollen Rad fahren 
und ihre Geduld ist zu Recht am Ende. Mit dem Volksentscheid können wir den Druck auf 
den Senat und die Aufmerksamkeit für das Thema weiter erhöhen. Gleichzeitig werden wir 
unsere bisherige Arbeit im direkten Austausch mit Politik und Verwaltung fortsetzen. 

Der ADFC Berlin hatte im Sommer letzten Jahres verschiedene Fahrrad-Initiativen eingela-
den, um gemeinsam den Radverkehr in Berlin voranzubringen. Aus dieser Vernetzung ent-
stand die Initiative Volksentscheid Fahrrad, in der sich seitdem viele ADFC-Aktive engagie-
ren. Zuletzt hatte der ADFC vor allem die juristische Ausarbeitung des Gesetzentwurfs be-
gleitet. Die endgültige Entscheidung über die weitere Unterstützung wollte der Vorstand 
den Mitgliedern überlassen. 

 „Wir freuen uns, dass unsere Mitglieder die Entscheidung des Vorstands bestätigen. Ge-
meinsam mit dem Volksentscheid Fahrrad und vielen anderen Verbänden bilden wir nun ein 
starkes Bündnis für ein fahrradfreundliches Berlin“, erklärt Scheel. 

Auch Peter Feldkamp, ADFC-Mitglied und Mitinitiator des Volksentscheids, freut sich über 
die Entscheidung der Mitgliederversammlung: „Dass der ADFC Berlin jetzt offiziell hinter 
dem Volksentscheid steht, ist eine gute Nachricht für Berlins Radfahrende. Mit über 13.500 
ADFC Mitgliedern hinter sich nimmt der Radentscheid noch mehr Fahrt auf.“ 

Nach der Abstimmung über den Volksentscheid fanden die Vorstandswahlen statt. Eva-Ma-
ria Scheel wurde dabei als Landesvorsitzende wiedergewählt. Neuer stellvertretender Vor-
sitzender ist Florian Noto, Sprecher der Stadtteilgruppe Friedrichshain-Kreuzberg. 

„Ich danke den Mitgliedern für ihr Vertrauen. Das Wahlergebnis ist eine klare Bestätigung 
unserer bisherigen Arbeit. Mit neuen Kräften im Vorstand sehen wir optimistisch in die Zu-
kunft und freuen uns auf das Fahrrad-Jahr 2016“, so Scheel. 

Weitere Informationen: 

www.volksentscheid-fahrrad.de  
www.adfc-berlin.de 
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